
 

  

 

 

 

 

 

 

先週、日本テクノの青島さんの「電気の上手な使い方」の卓話がありました。私

も電気に携わるものとして拝聴しました。 

４月に電力が全面自由化となり、どの程度切り替えるか興味を持って見ていまし

た。当社にも昨年、某会社の電力販売に協力していただけないかと相談があり、名

古屋へ説明を聞きに行ったりしました。その説明の中で、私たちの商売にも、非常

に影響がある話の内容でした。その内容は電力の販売だけでなく、工事にも参入す

る話でした。そして、当社に長野県の代理店になってくれとの事でした。私は断り、

今後の動向を見る事にしました。その後、話は立ち消えとなり、某会社の仕事は、

現在も当社でやっています。 

新電力への切り替えは都会先行で行われている様です。中電管内では、５月末で

１％に満たない様です。北陸、中国では、さらに少ない様です。 

今後、新電力がどの様に推移していくのか見ていきたいと思います。私の心配は

２０年後、３０年後に太陽光パネルの寿命がきたとき、現在、山中にある膨大な量

のパネル等が放置されたままにならない事を祈るばかりです。 

 

 

 

 次回例会は 9/27ガバナー公式訪問となります。9/20は例会はありません。よろ

しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

点 鐘：牛山幸一       司 会：平沢清文 

斉 唱：手に手つないで    唱 和：四つのテスト   

ラッキーNo：NO.8 林 尚孝     ビ ジ タ ー：宮坂 建様(諏訪 Gガバナー補佐事務局) 

ゲ ス ト：金 テユンさん(米山奨学生) 

結 婚 祝：笠原新太郎 

表彰：ポール・ハリス・フェロー 中嶋孝一 

   マルチ・プル・フェロー5 回 大橋正明 

   米山功労者 メジャードナー第 24回 宮坂宥洪 

第 2767 回例会 2016 年（平成 28 年）9 月 13 日(火) 

■ 会長／牛山幸一 

■ 副会長／梅垣和彦・林広一郎 

■ 幹事／中嶋孝一 

■ R 情報(会報)委員長／濵 毅 

 
■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-1・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939 

URL：okayarc.org・Email：okayarc@ bz04.plala.or.jp 
■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         
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 第 15 回ロータリー全国囲碁大会の案内が届いております。参加及び詳細は事務局の

お問い合わせください。日時・場所：2016 年 10 月 15 日･日本棋院会館(東京) 

 

 

 

 

 

 

 

今日で事前訪問の最終日です。今日は大変緊張しております。 

ガバナー補佐を受けさせて頂いて、昨年 11/14の研修会から 11回

ほど地区の研修を受けてきました。年を重ねてきてから役目を受けま

すといささか大儀でした。それでも役目柄、頑張って参りました。 

今年 75 歳になりました。一つの節目となります。社会の仕組みに否応なく組み込

まれていきます。というのは、私はまだ、自分の会社で現役でおりますが、75歳に

なると後期高齢者となり、社会保険から高齢者保健になり、扶養家族が外されます。 

先日、敬老会から案内が来ました。4-5 年前には敬老の方たちを歓迎した立場で

したが今度は歓迎される立場になりました。また、免許証についても講習を受けた

認定証がないと更新できませんので、講習に行きましたが、まずは認知機能検査が

ありました。このように 75 歳になりますと、好むと好まざるに関わらず社会の仕組

みに入ってしまいます。そのことを初めて感じました。 

ガバナー補佐になり、研修を受けまして、昔と変わったと感じました。ロータリ

ーの綱領はロータリーの目的になりました。また、奉仕の理想を鼓吹し、奨励する。

今は奉仕の理念になりました。それを奨励し育む。職業上の倫理基準を高めるが高

潔性となりました。原文は全く同じですが日本語訳が変わりました。良い悪いは別

ですが、優しく、理解しやすいのかもしれません。 

原ガバナーは佐久 RCの方です。アテネ五輪にバスケットの総監督として出場され

た方です。佐久に戻り佐久長聖の 92連勝を成し、その後、全日本女子の強化部長を

歴任された方です。また、音楽にも造詣が深く、優しさも兼ね備えて方です。 

初めてお会いした時は少し自信がなさそうでしたが、1 月のサンディエゴでの研

修後には自信に満ちていました。役とか責任を与えられるとこんなに変わるものだ

と思いました。 

地区の方針は「Basic & New！」原点に返り新たな改革を。私たちの原点は何でし

ょうか？ 1905 年ポール・ハリスが、利益を出せば勝ちというような社会情勢の中、

法さえ犯さなければ利益を出したものが勝利者である。ということにポール・ハリ

スは恐怖感を感じました。人を信じることができない、取引の公正がない。信頼で

きる友人の中での取引が、信頼できる人間関係に変わっていくことができるような

ものをということで 3人仲間から始まり、ロータリーは 111 年を過ぎた今、時代と

共に進化してきました。200を超える国や地域、350 を超えるクラブ、123万人の会

員と大きくなりました。目的や理念がきちっとできているからこそ今があると思い

ます。では、目的、理念とはなんでしょうか。意義ある事業の中で、奉仕の理想を

奨励し、育む。第 1 点は仲間を広め奉仕の機会とする。第２点は職業上の高い倫理

諏訪グループガバナー補佐 

大澤邦彦様 

ガバナー補佐事前訪問 

 



 
観を保ち、そして事業を高潔なもとする。それが私たちの理念です。法を犯してま

でも企業を発展させてはならない、守るべきは倫理。私たちロータリアンは、倫理

基準を高め、高潔さをもって行動する。それが基本です。 

今年は規定審議会で大きく変わりました。当クラブはいち早く取り入れて、定款

の変更がなされました。地区内でも最も早く変更がなされたと思います。 

今年の RIは 3 つの重点項目と 16 の目標があります。その一つにクラブをサポー

トし強化する。クラブは常に活性化されていなければならない。ロータリーの役員

は１年で終わります。これがロータリーの活性化か原因だと思います。良い事だと

私は思います。そして、会員増強だと思います。今年の地区目標にも大きく掲げら

れております。奉仕団体は沢山あります。しかし違いは職業奉仕の理念を根底にお

いて実践している団体がロータリーだと思います。ぜひ、会員増強をお願いします。 

次に人道的な奉仕の重点化と強化。これはロータリー財団です。財団には 6 つの重

点分野があります。・平和と紛争予防/紛争解決 ・疾病予防と治療 ・水と衛生 ・

母子の健康 ・基本的教育と識字率向上 ・経済と地域社会の発展 です。疾病予

防と治療はポリオプラスの事です。撲滅まであと少しです、ご協力をお願いします。 

R財団は今年で 100 周年を迎えました。一人 200＄、財団に 150＄・ポリオに 40

＄・平和フェローに 10＄の善意あるご寄付をお願いします。 

そして、公共イメージです。認知度を上げようと言う事です。ロータリーは意外

と演出が下手です。また、地域に根ざしていない。約 80％の人がロータリーやロー

タリーの活動を知りません。認知度を上げることが大切だと思います。 

人間の価値というものは一生のうちにいかにより多くの人に出会えたかと言う事

により形成されると言います。出会い、縁に気づき、活かし、大切にする。その縁

を自分の人生の宝とする。ロータリーは出会いの機会が沢山あります。ロータリー

を知り、楽しみ、繋げて行ってほしいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

宮坂 健(大澤ガバナー補佐事務局)  みなさんに会えて感謝しております。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口裕司・尾関

秀雄・北澤洋之介・小山 智・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・竹村一

幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 毅・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平

沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 實・山崎典

夫  大澤ガバナー補佐様ようこそ岡谷ロータリークラブへお越しいただきました。 

太田博久  おかげ様で今月、創業月を迎えました。 

大橋正明  創業月です。 

 

 

 

 

会員数４１名、出席者３０名、出席率７５.００％、前々回訂正８５.００％ 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2016～2017 年度 RI テーマ 

人類に奉仕するロータリー 

ROTARY SERVING HUMANITY 

 


